

**PRODUITS EXPÉDIÉS PAR MESSAGERS - NON GARANTIS**  
**PRODUCTS SHIPPED BY MESSENGER SERVICES - NOT GUARANTEED**

Malheureusement certains articles vendus par MegaWatt HydroCulture sont non compatibles avec les systèmes de tri et manutention des compagnies de livraison (ex. Purolator, UPS, FEDEX) et risquent donc d'être endommagés. La manutention de ces produits est hors de notre contrôle. Ils ne sont acceptés pour le transport qu'aux risques et périls du demandeur (le client). Par conséquent, MegaWatt HydroCulture ne sera pas responsable et n'acceptera aucune réclamation pour leurs pertes, mauvaises manipulations et les dommages qu'ils ont subit (verrerie, porcelaine, céramique et produits liquides).

Acceptation par le client:

J'ai pris connaissance des conditions énumérées ci-haut et j'autorise MegaWatt HydroCulture à expédier les items par message

Je dégage MegaWatt HydroCulture de toutes responsabilités et obligations, et je renonce à tous recours en relation aux pertes et dommages qui pourraient résulter de l'envoi de ces articles par messenger.

Signature: \_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_

Unfortunately, certain products sold by MegaWatt HydroCulture are not compatible with the sorting and handling systems of shipping companies (e.g. Purolator, UPS, FEDEX), and may be damaged in transit. This product handling is beyond our control. MegaWatt HydroCulture can only ship these items at the risk of the customer. Therefore, MegaWatt HydroCulture is not responsible and will not accept any claims for damages, mishandling or late delivery of glassware, porcelain, ceramic and liquid products.

Acceptance by the customer:

I have read and accept the conditions listed above and authorize MegaWatt HydroCulture to send my orders by messenger.

I hereby release MegaWatt HydroCulture from all responsibilities, and waive all claims relating to losses or damages arising from sending these items by courier.

Signature: \_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_